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Kleine Anfrage 
Wann kommt Tetra-Pack/Plastik Recycling auch  in  Schaffhausen? 

Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte  

Der  ökologische Mehrwert  von  Kunststoffsammlungen ist unbestritten und bewegt sich  in der  
Grössenordnung  des  Glasrecyclings.'  Die  Bevölkerung wünscht sich eine Separatsammlung.  

In  diesem Zusammenhang stellen sich mir folgende Fragen:  

1.  Wieso ist  es  noch nicht möglich,  in der  Stadt Schaffhausen Tetrapacks  gratis  zurückzugeben 
und so dem Recycling zuzuführen,  in  Feuerthalen und Neuhausen dagegen schon?2  

7.  Wann ist geplant, auch  in der  Stadt Schaffhausen solche Möglichkeiten zu bereit zu stellen?  
3. Wieso ist  es  noch nicht möglich,  in der  Altstadt Schaffhausen Plastik zurückzugeben und so 

dem Recycling zuzuführen,  in  Feuerthalen und Neuhausen dagegen schon?3  
4. Wann ist geplant, auch  in der  Stadt Schaffhausen solche Möglichkeiten bereit zu stellen?  
5. Wieso ist  es  trotz  des am 8.  März  2016  überwiesenen Postulats  2015/05 von  Alt-Stadtrat  

Daniel  Böhringer  (AL)  noch immer nicht möglich bei öffentlichen Mülleimern  in der  Stadt 

Schaffhausen Abfälle dem Recycling zuzuführen,  an  jedem grösseren Bahnhof  in der  Schweiz 

dagegen schon?4  

Im Voraus besten Dank für  die  Beantwortung meiner Fragen. 

https://www.sammelsack.ch/files/sammelsack/dokumente/deutsch/iwsb_ebp_gutachten_kunstoffrecycling.pdf  
2  https://www.info.getraenkekarton.ch/sammeln  
3  https://www.sammelsack.ch/wo-sie-uns-finden.html?name=&ort-und-plz_address=8200&ort-und-plz=5  
4  https://company.sbb.ch/de/ueber-die-sbb/verantwortung/nachhaltigkeit/umweltschutz/abfallbewirtschaftung.html  
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